
Protokoll:

Die Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Prof. Dr. Borck für sein Engagement und die konstruktive

Zusammenarbeit.

Der Vorsitzende des Seniorenbeirates der Stadt Koblenz, Herr Prof. Dr. Borck, ergänzt den

vorliegenden Jahresbericht und teilt dem Ausschuss mit, dass der Beirat sich in der Legislaturperiode

stark mit dem Thema Digitalisierung auseinandergesetzt hat. Er bedankt sich bei der Verwaltung für

die allgemeine, administrative Unterstützung im Rahmen der digitalen Bildung im Seniorenbereich.


